

## Korut Kembali Tembakkan Rudal

**SEOUL(IM)** - Kepala Staf Gabungan Korea Selatan (Korsel) mengatakan Korea Utara (Korut) menembakkan rudal balistik ke arah laut sebelah timur. Sementara Seoul menyelesaikan latihan militer dua pekan yang bertujuan menahan serangan Pyongyang.

Peluncuran, Jumat (28/10) menjadi tembakan rudal terbaru Korut yang memiliki senjata nuklir pada tahun ini. Pyongyang telah menembakkan berbagai rudal mulai dari jarak pendek sampai antara benua atau ICBM. Belum ada detail lebih lanjut tentang rudal yang ditembakkan. Tembakan ini dilepaskan empat hari setelah Korut dan Korsel saling tukar tembakan peringatan di laut barat.

Pasukan Korsel dijadwalkan mengakhiri latihan lapangan Hoguk 22 selama 12 hari pada Jumat ini. Pasukan AS ikut latihan ini. Pesawat Korsel dan AS akan mulai latihan gabungan pada Senin (31/10).

Korut mengatakan tembakan rudal sebelum Jumat ini sebagai protes atas latihan gabungan yang menurut Pyongyang provokatif dan persiapan untuk invasi. Korsel dan Amerika Serikat (AS) mengatakan latihan ini untuk memperkuat pertahanan dan menghadapi ancaman Korut.

## PBB Beri Perhatian Utama Uji Coba Nuklir Korea Utara

**NEW YORK (IM)** - Kepala Badan Energi Atom Internasional Rafael Grossi mengatakan, ledakan uji coba nuklir baru oleh Korea Utara akan menjadi konfirmasi lain dari program yang sedang bergerak maju dengan cara yang sangat memprihatinkan. Dia melihat persiapan untuk tes ketujuh tetapi tidak memiliki indikasi apakah ledakan nuklir sudah dekat.

"Semua orang menahan napas. Tes lebih lanjut, tentu saja, berarti mereka menyempurnakan persiapan dan pembangunan gudang senjata. Sehingga kami mengikuti ini dengan sangat, sangat dekat," kata Grossi kepada wartawan dalam menanggapi sebuah pertanyaan.

"Kami berharap itu tidak terjadi, tetapi sayangnya indikasi mengarah ke arah lain," ujarnya.

Pejabat dari Amerika Serikat (AS) dan sekutu di Asia, Jepang dan Korea Selatan, menduga Korea Utara sedang mempersiapkan uji coba nuklir. Wakil menteri luar negeri dari tiga negara itu mengatakan pada Rabu (26/10), mereka akan memberikan tanggapan bersama yang akan sangat menentukan.

Kekhawatiran tentang program nuklir Korea Utara semakin dalam dalam beberapa bulan terakhir. Pyongyang mengadopsi undang-undang baru yang mengizinkan penggunaan bomnya terlebih dahulu dalam kasus-kasus tertentu.

## Penusukan Brutal Terjadi di Kota Milan, 1 Tewas dan 5 Terluka

**MILAN (IM)** - Peristiwa penusukan terjadi di pusat perbelanjaan Milano Fiori di daerah Assago di Kota Milan, Italia. Salah satu korban adalah bek Arsenal Pablo Mari, yang dipinjamkan ke Monza.

Saat ini dia berada di rumah sakit setelah ditikam di supermarket Milan.

Melansir *The Guardian*, Jumat (28/10), dalam peristiwa tersebut satu orang tewas dan lima terluka. Seorang pria Italia berusia 46 tahun ditangkap setelah insiden penusukan brutal itu.

Polisi mengatakan ter-

## Banjir Longsor di Filipina Tewaskan 31 Orang

**MANILA(IM)** - Tanah longsor dan banjir yang melanda wilayah Filipina bagian selatan telah menewaskan sedikitnya 31 orang. Longsor dan banjir itu terjadi setelah hujan deras terus mengguyur, akibat terjangkit badai tropis yang mendekati wilayah Filipina bagian selatan.

Seperti dilansir AFP dan Reuters, Jumat (28/10), tanah longsor dan banjir dilaporkan melanda sejumlah wilayah di Provinsi Maguindanao, Filipina bagian selatan.

Menteri Dalam Negeri pada Wilayah Otonomi Bangsamoro, Naguib Sinarimbo, menuturkan bahwa 10 korban tewas di antaranya ada di kota Datu Blah Sinsuat di Pulau Mindanao, yang dilanda banjir.

Tiga korban tewas lainnya, sebut Sinarimbo, dievakuasi oleh para petugas penyelamat yang menggunakan perahu karet menyusir kota Datu Odin Sinsuat.

Ditambahkan Sinarimbo yang juga kepala pertahanan sipil untuk pemerintah setempat bahwa operasi penyelamatan untuk orang-orang yang dilaporkan hilang masih berlangsung. Dia tidak menyebutkan lebih lanjut jumlah korban hilang dalam bencana alam ini.

Dalam pernyataannya, Sinarimbo juga menuturkan bahwa tim penyelamat yang mencakup unit-unit militer tengah memeriksa area-area lainnya yang juga dilaporkan dilanda banjir dan longsor.

Hujan deras mulai mengguyur pada Kamis (27/10) tengah malam waktu setempat, terutama di wilayah-wilayah miskin yang dilanda pemberontakan bersenjata selama bertahun-tahun.

Kantor prakiraan cuaca di Manila melaporkan cuaca buruk itu sebagian disebabkan oleh Badai Tropis Nalgae, yang disebut bergerak mendekati wilayah Filipina bagian utara. Kantor pertahanan sipil menyebut nyaris 5.000 orang dievakuasi dari area-area rawan banjir dan tanah longsor menjelang badai tropis itu menerjang pada Sabtu (29/10) atau Minggu (30/10) mendatang.

Menurut Sinarimbo dalam pernyataannya, kondisi cuaca pada Jumat (28/10) waktu setempat sedikit membaik setelah hujan terus mengguyur sepanjang Kamis (27/10) malam waktu setempat.

Sinarimbo memperkirakan jumlah korban jiwa masih mungkin bertambah. "Angkanya terus bergerak dan kami memperkirakan jumlahnya bertambah," ucapnya. ● **gul**



## PRESIDEN XI JINPING KUNJUNGI PAMERAN 13 TAHUN KOMITE SENTRAL CPC

Presiden Tiongkok Xi Jinping menyampaikan pidato penting setelah mengunjungi pameran 13 tahun Komite Sentral Partai Komunis Tiongkok (CPC) di Yan'an di Balai Peringatan Revolusi Yan'an di Yan'an, Provinsi Shaanxi, Tiongkok, Kamis (27/10). Presiden Xi Jinping, Sekretaris Jenderal Komite Sentral CPC, memimpin anggota Komite Tetap Biro Politik Komite Sentral CPC untuk mengunjungi Yan'an, sebuah pangkalan revolusioner lama di Provinsi Shaanxi, Tiongkok.

## ASEAN Dorong Perdamaian di Myanmar

Myanmar berada dalam kekacauan sejak kudeta militer pada Februari tahun lalu.

**MYANMAR(IM)** - Para menteri luar negeri (Menlu) negara-negara di kawasan Asia Tenggara (ASEAN) bertekad menyelesaikan krisis politik di Myanmar. Hal ini disampaikan dalam pertemuan Menlu ASEAN di Jakarta, Kamis (27/10), menjelang KTT para pemimpin ASEAN pada November.

Myanmar berada dalam kekacauan sejak kudeta militer pada Februari tahun lalu, tetapi meskipun ada ekspresi keprihatinan, upaya Perhimpunan Bangsa-Bangsa Asia Tenggara (ASEAN) belum membuahkan hasil.

"Namun, ASEAN tidak boleh berkecil hati, tetapi bahkan lebih bertekad untuk membantu Myanmar mewujudkan solusi damai," kata Menteri Luar Negeri Kamboja

Prak Sokhonn.

Junta Myanmar menolak mengirim tokoh nonpolitik ke pertemuan itu. Lebih dari 2.300 orang tewas dalam penumpasan brutal militer Myanmar terhadap perbedan pendapat setelah kudeta, menurut pemantau lokal.

Amerika Serikat (AS) telah mendesak tindakan keras pada pertemuan Kamis (27/10) tersebut. Diplomat AS untuk Asia Timur, Daniel Kritenbrink, mengatakan junta pemimpin penghancuran total semua kemajuan yang dibuat selama dekade terakhir.

"Kami tidak akan duduk diam sementara kekerasan ini berlanjut. Kami tidak akan duduk diam sementara junta mempersiapkan pemilu palsu dan palsu yang akan mereka bi-

carakan tahun depan," ujarnya.

Kritenbrink mengatakan Washington sangat menghormati ASEAN, tetapi para pejabat AS sangat kecewa karena kurangnya kemajuan untuk mengatasi krisis di Myanmar.

"Saya pikir semua negara ASEAN perlu meminta pertanggungjawaban juta Myanmar. Sampai saat ini, kami belum melihat pergerakan positif ke arah itu," kata Menteri Luar Negeri AS, Antony Blinken.

Kekecewaan mendalam para Menlu ASEAN menegaskan kembali komitmen terhadap rencana lima poin konsensus untuk Myanmar yang pertama kali diusulkan pada April 2022.

"Situasi di lapangan tetap kritis dan rapuh, dan ini bukan karena kurangnya komitmen dan upaya dari pihak ASEAN, tetapi karena kompleksitas dan kesulitan konflik Myanmar yang berlarut-larut selama beberapa dekade," kata Sokhonn. Menlu Indonesia Retno

Marsudi mengatakan para menlu dari semua anggota ASEAN telah menyatakan keprihatinan tentang kegagalan untuk bergerak maju.

"Pendekatan untuk menyuap masalah di bawah karpet seharusnya tidak menjadi pilihan dalam mekanisme kerja ASEAN," ucapnya.

Sementara Menlu Singapura Vivian Balakrishnan menyatakan kekecewaan mendalam negara atas kurangnya kemajuan oleh junta dalam mengimplementasikan rencana yang disepakati.

Pemimpin Junta Min Aung Hlaing belum diundang ke pertemuan puncak para pemimpin ASEAN di Kamboja, bulan depan. Itu sudah dua tahun berturut-turut Myanmar dikucilkan di forum ASEAN usai Diplomat Myanmar, Wunna Maung Lwin dikeluarkan dari pembicaraan tingkat menteri pada Februari dan Agustus 2020.

Tetapi kelompok hak asasi

mengetuk kegagalan blok itu untuk bertindak, menyebutnya upaya ASEAN tidak luar biasa.

"Alih-alih jenis bahasa plin-plan yang terkandung dalam pernyataan Ketua, ASEAN perlu bersikap tegas dengan menetapkan tolak ukur hak asasi manusia yang jelas dan terikat waktu di Myanmar," kata Wakil Direktur Asia Human Rights Watch, Phil Robertson.

Dia mengatakan itu harus mencakup pembebasan tahanan politik, penghentian serangan terhadap warga sipil, dan langkah-langkah menuju pembubaran junta untuk memungkinkan pemerintahan demokratis sipil.

"Tolak ukur itu harus disertai dengan hukuman yang jelas jika Myanmar gagal memenuhinya," pungkasnya sambil mengkritik ASEAN karena tidak mengambil bahkan tindakan kecil untuk menunjukkan ketidaksenangan dengan junta. ● **tom**

## Sejumlah Kota di Ukraina Sudah Dikuasai Rusia

**MOSKOW(IM)** - Perang Rusia-Ukraina belum kunjung usai. Ambisi Rusia untuk merebut wilayah Ukraina cukup kuat. Hingga kini ada beberapa kota yang berhasil dikuasai Rusia. Masih belum ada tanda perang akan berakhir, hal ini tidak menutup kemungkinan Rusia akan merebut lebih banyak lagi kota di Ukraina. Berikut beberapa kota di Ukraina yang sudah dikuasai Rusia.

1. Severodonetsk  
Severodonetsk adalah kota di bagian timur Ukraina yang 80% wilayahnya sudah dikuasai Rusia. Penguasaan wilayah ini terjadi pada pertengahan tahun 2022. Perebutan Severodonetsk berlangsung sengit hingga menghancurkan ketiga jembatan penghubung ke kota ini.

Evakuasi penduduk pun dilakukan. Sebelum perang, ada sekitar 100 ribu penduduk yang tinggal di wilayah ini, kini hanya tersisa 12 ribu orang saja.

Sebanyak 500 warga sipil lainnya berlindung di pabrik kimia Azot. Koridor kemanusiaan dibuka untuk evakuasi warga sipil di pabrik Azot.

2. Lysychansk, Luhansk  
Ukraina mundur dari wilayah Lysychansk, kota besar yang dikuasai Kiev di bagian timur Luhansk pada Juli 2022. Wilayah timur Ukraina memang menjadi sasaran perebutan wilayah oleh Rusia.

Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengatakan ada risiko seluruh wilayah Luhansk diduduki oleh pasukan Rusia. Sementara itu, Menteri Pertahanan Rusia Sergei Shoigu melaporkan pada Vladimir Putin bahwa Lysychansk dan permukiman di sekitarnya sudah di bawah kendali Rusia.

3. Kherson Pada bulan Maret 2022, Rusia mengklaim telah menguasai kota penting dan strategis Kherson di bagian selatan Ukraina. Ambil alih itu dilakukan saat invasi Moskow ke Ukraina memasuki hari ketujuh. Divisi angkatan bersenjata Rusia telah mengambil kendali penuh dan menguasai pusat regional Kherson. Namun Wali Kota Kherson Igor Nikolayev masih menyatakan kota tersebut masih bagian dari Ukraina.

4. Zaporizhzhia  
Zaporizhzhia berada di bawah kuasa Rusia sejak Maret 2022 hingga Oktober. Zaporizhzhia adalah kota pembangkit nuklir terbesar di Eropa, yang memiliki enam reaktor.

Direktur Jenderal Badan Energi Atom Internasional (IAEA) Rafael Mariano Grossi berupaya membangun zona keselamatan dan keamanan di sekitar wilayah itu. Putin telah mengalihkan dekrit untuk mengalihkan pembangkit listrik tenaga nuklir Zaporizhzhia milik Ukraina ke dalam kontrol dan pengawasan Rusia.

Ukraina merespons hal tersebut sebagai upaya ilegal serta mengatakan keputusan presiden Rusia itu "batal demi hukum". ● **gul**

senjata Rusia telah mengambil kendali penuh dan menguasai pusat regional Kherson. Namun Wali Kota Kherson Igor Nikolayev masih menyatakan kota tersebut masih bagian dari Ukraina. 4. Zaporizhzhia  
Zaporizhzhia berada di bawah kuasa Rusia sejak Maret 2022 hingga Oktober. Zaporizhzhia adalah kota pembangkit nuklir terbesar di Eropa, yang memiliki enam reaktor.

Direktur Jenderal Badan Energi Atom Internasional (IAEA) Rafael Mariano Grossi berupaya membangun zona keselamatan dan keamanan di sekitar wilayah itu. Putin telah mengalihkan dekrit untuk mengalihkan pembangkit listrik tenaga nuklir Zaporizhzhia milik Ukraina ke dalam kontrol dan pengawasan Rusia.

3. Kherson  
Pada bulan Maret 2022, Rusia mengklaim telah menguasai kota penting dan strategis Kherson di bagian selatan Ukraina. Ambil alih itu dilakukan saat invasi Moskow ke Ukraina memasuki hari ketujuh. Divisi angkatan bersenjata Rusia telah mengambil kendali penuh dan menguasai pusat regional Kherson. Namun Wali Kota Kherson Igor Nikolayev masih menyatakan kota tersebut masih bagian dari Ukraina.

4. Zaporizhzhia  
Zaporizhzhia berada di bawah kuasa Rusia sejak Maret 2022 hingga Oktober. Zaporizhzhia adalah kota pembangkit nuklir terbesar di Eropa, yang memiliki enam reaktor.

Direktur Jenderal Badan Energi Atom Internasional (IAEA) Rafael Mariano Grossi berupaya membangun zona keselamatan dan keamanan di sekitar wilayah itu. Putin telah mengalihkan dekrit untuk mengalihkan pembangkit listrik tenaga nuklir Zaporizhzhia milik Ukraina ke dalam kontrol dan pengawasan Rusia.

Ukraina merespons hal tersebut sebagai upaya ilegal serta mengatakan keputusan presiden Rusia itu "batal demi hukum". ● **gul**

## Dua Pria Rohingya Kembali Ditembak Mati di Kamp Pengungsi Bangladesh

**DHAKA(IM)** - Dua pria Rohingya kembali ditembak mati di sebuah kamp pengungsi di Cox's Bazar, Bangladesh pada Kamis 27 Oktober 2022, hanya sehari setelah seorang pegiat Rohingya mengalami hal serupa di kamp tersebut.

Sekelompok orang bersenjata dan bertopeng memaksa masuk ke kamp pengungsi-17 dan menembaki pria Rohingya, sehingga langsung menewaskan salah satu di antaranya di tempat dan melukai seorang lainnya yang akhirnya meninggal di rumah sakit, ungkap pejabat setempat S.M. Ishtiaque Shahriar, Jumat (28/10).

Korban bernama Ayat Ullah (40) dan Yasin (30) dan motif pembunuhan masih belum diketahui. "Keamanan telah ditingkatkan dan polisi mulai melakukan operasi untuk menangkap si pelaku," katanya.

Dalam 13 hari terakhir, enam pria Rohingya tewas termasuk satu pemimpin muda Rohingya yang ditembak mati di dalam kamp. Tentara Penyelamat Rohingya Arakan (ARSA) diduga menjadi dalang di balik pembunuhan ini, menurut polisi dan pengungsi Rohingya.

ARSA, yang dulunya bernama Harkah al-Yaqin, adalah kelompok pemberontak Rohingya yang beroperasi di Negara Bagian Rakhine utara, Myanmar. Sebelumnya, sejumlah (pemimpin komunitas) Rohingya



## RESEPSI DIPLOMATIK HUT KE-77 RI DI BEIJING

Duta Besar RI untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun (kedua kanan) didampingi istri Sih Elsiwi Handayani Oratmangun (kanan) bersama Asisten Menteri Luar Negeri Tiongkok Wu Jiahao (ketiga kanan) dan Wakil Direktur Kerja Sama Militer Internasional Tiongkok Mayor Jenderal Zhang (keempat kanan) dan utusan dari perwakilan pemerintahan asing lainnya menghadiri Resepsi Diplomatik Peringatan HUT ke-77 RI di Beijing, Tiongkok, Kamis (27/10) malam. Acara tersebut sekaligus menjadi ajang sosialisasi KTT G20 di Bali bulan November mendatang.

Resepsi Diplomatik Peringatan HUT ke-77 RI di Beijing, Tiongkok, Kamis (27/10) malam. Acara tersebut sekaligus menjadi ajang sosialisasi KTT G20 di Bali bulan November mendatang.